Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:20 UTC-06 Hermano, gracias y lo felicitamos por querer apoyarnos

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:22 UTC-06 Su aporte puede ser de cualquier forma en esta lucha, ya sea en información, dinero en efectivo, medicinas, etc

Pedro Pablo Leon Jaramillojueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:23 UTC-06 Haré todo lo que esté a mi alcance

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:24 UTC-06 Amén

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:25 UTC-06 Donde quiera que esté usted, reúna información sobre las actividades y los dirigentes y miembros del FSLN y los CPC

Pedro Pablo Leon Jaramillojueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:31 UTC-06 Así es.... En esas ando

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:34 UTC-06
Ok, perfecto, cuando lo tengás nos comunicamos, mejor nos escribís a esta dirección electrónica

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:35 UTC-06 coordinadoraguerrilleranic@gmail.com

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:35 UTC-06 Por allí, es más seguro

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:35 UTC-06 Allí chateamos y me envías la informacion

Pedro Pablo Leon Jaramillojueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:35 UTC-06 Si lo sé.... Lo otro es que tengo bastante comunicación con Bismark

Pedro Pablo Leon Jaramillojueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:36 UTC-06 A él le pase un dato hace poco

Pedro Pablo Leon Jaramillojueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:36 UTC-06 Pero siempre convencido que está con nosotros

Voz Solidariajueves, 26 de diciembre de 2013 a la(s) 7:37 UTC-06 Así es, excelente

Pedro Pablo Leon Jaramillosábado, 21 de diciembre de 2013 a la(s) 10:57 UTC-Estimado quién es un tal comandante sheriff????

Voz Solidariadomingo, 22 de diciembre de 2013 a la(s) 8:40 UTC-06 Un narcotraficante, ex miembro de la resistencia, crearon una célula llamada URN paralela de nuestra Alianza Patriótica (FDN 380.+CGN)

Voz Solidariadomingo, 22 de diciembre de 2013 a la(s) 8:40 UTC-06

URN es una célula orquestada y dirigida por la inteligencia del Ejército de Niaragua

Pedro Pablo Leon Jaramillolunes, 23 de diciembre de 2013 a la(s) 7:37 UTC-06

Es que ese muy pendejo me empezó a enviarme textos al facebook y empezó a pedirme dinero y medicina... Que supuestamente que estaba herido y hasta fotos me envió

Pedro Pablo Leon Jaramillolunes, 23 de diciembre de 2013 a la(s) 7:40 UTC-06 Hasta me dijo que era comandante de la contra y todas esas cosas

Voz Solidariamiércoles, 25 de diciembre de 2013 a la(s) 16:13 UTC-06

Hermano, usted no le haga caso, también le queremos alertar y denunciar del grupo de Mayra Dávila, Iván Roca, José Ramón Rodríguez, hasta el mismo Enrique Castillo,, ellos son sus protectores, además le dieron dinero al chele y se los robó y aún así se negaron a que se conformara una comisión que investigara este caso y otros más

Pedro Pablo Leon Jaramillosábado, 18 de enero de 2014 a la(s) 13:23 UTC-06 Buenas tardes hermano... el tal sheriff ahora me volvió a escribir, ahora se esconde bajo el alias de Justino Calderón.....

Pedro Pablo Leon Jaramillosábado, 18 de enero de 2014 a la(s) 13:23 UTC-06 Les adjunto la conversación que tuve con él, en resumen me dijo fue que estaba herido, fuera del país, que le habían pegado cinco tiros, uno de ellos le salió por el cuello, no quiso decirme dónde estaba para ir a visitarlo, pero me alertó de que me cuidara de los infiltrados, aunque no me quiso especificar quiénes y finalmente me pidió, nuevamente, que lo apoyara con dinero y medicinas.

Voz Solidariasábado, 18 de enero de 2014 a la(s) 14:43 UTC-06 Copiado, muchas gracias por compartir esa importante información.

Voz Solidariasábado, 18 de enero de 2014 a la(s) 14:44 UTC-06 Este hombre manchó a la resistencia y ahora nuestra lucha

Voz Solidariasábado, 18 de enero de 2014 a la(s) 14:45 UTC-06

Es un vulgar oportunista que se comercializa por unas cuantas monedas y gente como esas nos hacen perder credibilidad y sobre todo el apoyo que nos puedan dar.

Pedro Pablo Leon Jaramillolunes, 20 de enero de 2014 a la(s) 7:55 UTC-06 Al parecer está metido, escondido en Honduras el muy pendejo...

Voz Solidarialunes, 20 de enero de 2014 a la(s) 12:07 UTC-06 Eso es positivo...Me gusta su forma de analizar las cosas

Pedro Pablo Leon Jaramillolunes, 20 de enero de 2014 a la(s) 12:10 UTC-06 Ok, gracia por confirmármelo, para la próxima vez que me vuelva escribir...